

Nombre de estudiante: Ángel de Jesús Trujillo Morales

Nombre del profesor: Guillermo Montesinos Moguel

Nombre del trabajo: Diferencia entre alimentar y nutrir

Materia: Zootecnia En Bovinos

Grado: 4°

Grupo: “A”

DIFERENCIA ENTRE ALIMENTAR Y NUTRIR

La alimentación en los bovinos, es la acción de comer, cualquier tipo de alimento, pero la nutrición, se refiere, a la ingesta de un buen alimento, que contenga, proteínas, fibra, vitaminas y minerales, que requiere el animal, para poder llevar a cabo sus funciones, y no altere a su producción

Como bien se sabe o se conoce, los animales necesitan una cantidad de alimento proporcional a su peso, aunque muchas personas creen que porque se animal gane mucho peso al día, le está haciendo bien que le den mucho alimento, porque algunos ganaderos, simplemente, sirven mucho alimento para pocos animales, o sirven alimento, con poca proteína, fibra, o mineras y vitaminas, y esto no le ayudará al animal, simplemente, hará que engorde, pero sin los nutrientes que requiere, provocando baja en sus defensas y permitiendo la entrada de enfermedades.

Pero la realidad es que, para que un animal, conserve su peso, se tiene que racionar el alimento de forma que este, no se exceda, ni le falte, ya que si a un animal, se le da mucho alimento al día, a lo largo del tiempo, este aumentará considerablemente su peso, pero comerá cada vez más de lo que debe, porque su organismo, irá requiriendo cada vez más alimento.

También su organismo, debido al exceso de comida y grasa que tendrá, se esforzará más y puede que haya un cambio radical, afectando a su salud, porque eso causa darles comida en exceso, pero si a un animal, se le da una

cantidad de alimento, con mucha proteína, fibra y vitaminas, pero balanceada, y en cuestión a su peso, el animal, no comerá de más, y tampoco le hará falta, acá si se nutrirá y tendrá una ganancia de peso normal, fortaleciendo su sistema, y previniendo muchas enfermedades.

BIBLIOGRAFÍA:

(Santos, 26 de Octubre 2015)